

son, a produit beaucoup de bien ; et le secours puissant de la Mère de Dieu, si justement appelée « le refuge des pécheurs, » s'est manifesté fréquemment par des exemples qu'il serait trop long de rappeler ici, malgré leur caractère édifiant. En voici un cependant que l'on nous a raconté. Il s'agit d'un jeune détenu qui souffrait cruellement du pied et ne pouvait marcher qu'avec des béquilles. Amené le soir d'une fête de la sainte Vierge à la congrégation, il fut soudainement guéri grâce aux prières des membres de cette pieuse association. La confiance des Frères de la Charité en leur patronne ne saurait être trop grande, tant ils en ont éprouvé les heureux effets.

(A suivre)

CHRONIQUE

* * Demain, premier dimanche du mois, il y aura réception à l'archevêché, à 8 heures du soir.

* * Ordination à la cathédrale par Monseigneur l'archevêque de Montréal, le 28 octobre 1892.

Ordres-Mineurs : J. J. Gnam du diocèse de London, Ont. ; A. F. Kelley du diocèse de Peterborough.

Ordination à la cathédrale par Monseigneur l'archevêque de Montréal, le 30 octobre 1892.

Sous-Diaconat : MM. J. J. Gnam, London ; A. F. Kelly, Peterborough.

Diaconat : MM. G. A. Fonrouge, Montréal ; G. W. Clark, E. J. Dougherty, Dubuque ; L. H. Comeau, Nicolet ; B. F. Redihan, Providence ; A. J. Barry, D. J. Sheehan, Springfield ; A. J. Dérôme, F. X. T. Goyette, Valleyfield.

* * La *Semaine Religieuse* accuse réception du douzième rapport annuel de l'hôpital Notre-Dame de Montréal. C'est une brochure contenant de très utiles renseignements et une série de plans des bâtiments de l'hôpital qui permettent de se rendre compte de son importance et de la distribution de tous les services. C'est une heureuse pensée de donner ainsi au public une connaissance complète de cette maison si admirablement desservie par les sœurs Grises de Montréal.

On y a joint la liste des dons et legs faits à l'hôpital depuis son établissement avec les noms des bienfaiteurs, celle des dames patronesses, des gouverneurs, du bureau d'administration, et un tableau très complet et fort instructif, au point de vue statistique des maladies et accidents traités à l'hôpital du 30 juin 1891 au 1er juillet 1892 ; enfin l'état financier pour la même période, recettes et dépenses.